

Presentación

Un nuevo número de la Revista de Investigación Educativa que con agrado ponemos a consideración de la comunidad sanmarquina, gracias al generoso auspicio y financiamiento del Consejo Superior de Investigaciones y la Facultad de Educación. Un número más de nuestra revista en la que, con un formato y diagramación renovados, pretendemos hacerla más ágil y versátil, sin desmedro alguno de su seriedad y calidad reconocidos, pero más de acuerdo con los momentos actuales.

Un nuevo clima se vive hoy en la Universidad con perspectivas y esperanzas renovadas. Hoy de nuevo la institución universitaria vive un ambiente democrático con sus autoridades legítimamente elegidas y con plena vigencia de su Estatuto.

Quienes conformamos el Comité Directivo del Instituto de Investigaciones, elegido por el pleno de profesores Investigadores de la Facultad de Educación hacemos votos porque este clima continúe y nuestra entrañable Universidad alcance de nuevo los niveles de excelencia a los que debe, puede y tiene que llegar con el esfuerzo de todos,